

Page 1/1

Bdv.fr au secours de la forêt calédonienne



Près de 700 personnes étaient réunies salle Gaveau, à Paris, le 17 juin au soir à l'occasion du "Concert de la solidarité" donné au profit de la reforestation en Nouvelle-Calédonie. Une initiative soutenue par l'agence en ligne Bdv]ir, présidée par Fabrice Dariot et l'Orchestre des musiciens de la Prée afin d'aider WWF-France, l'organisation mondiale de protection de la nature et de l'environnement, dans son programme de restauration écologique des forêts sèches de Montravel et Ouen-Toro en Nouvelle-Calédonie. En présence notamment de Christian Karembeu, "ambassadeur" de l'île, l'Orchestre des musiciens de la Prée a interprété avec brio des œuvres de Rossini, Haydn et Mozart.